

Cuba muestra experiencia del Psicoballet en evento mundial



La Habana, 2 nov (RHC) En la VIII Conferencia Internacional de Psicología de la Salud que sesiona en La Habana, este 2 de noviembre se exponen los logros y perspectivas del Psicoballet, método psicoterapéutico-cultural genuinamente cubano, con más de 40 años de experiencia.

La Máster en Ciencias Georgina Fariñas, directora fundadora del Psicoballet, anunció a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que mediante ese proyecto se han beneficiado a más de 26 mil personas en Cuba, tanto niños, como adultos.

Explicó que el método ha contribuido a la rehabilitación, cura y reinserción social de individuos con necesidades especiales, mentales, motoras o sensoriales, “haciéndolos crecer como seres humanos y con mayor calidad de vida y alegría, para ellos y sus familiares”.

Actualmente trabajan en un proyecto comunitario de generalización Arte y Vida por una cultura de paz, con la colaboración de la Oficina del Historiador y las Casas de Cultura.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/146314-cuba-muestra-experiencia-del-psicoballet-en-evento-mundial>



Radio Habana Cuba